
Der Vorsitzende dankte Frau Paar für die Durchführung und Organisation der 
Bildungskonferenz.  
 
Anschließend nahm der Ausschuss die ihm vorliegende Mitteilung zur Kenntnis.  
 
 


